



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Se ha adjudicado a la empresa Renos

El PP Vinaròs tacha de extraña la adjudicación del proyecto del Centro del Conocimiento

Vinaròs 08-01-2010

El Partido Popular de Vinaròs cuestiona los criterios que se han seguido para la adjudicación del proyecto constructivo del Centro del Conocimiento. Según los populares, el proyecto elegido no destacaba, precisamente, entre el resto de propuestas presentadas.

El Partido Popular de Vinaròs cuestiona el proceso de adjudicación del proyecto constructivo del Centro del Conocimiento. Según los populares, la elección se basó en criterios subjetivos ya que la decisión final correspondía a la comisión de expertos externa y no a un baremo establecido por los técnicos municipales. Para el portavoz popular, Juan Bautista Juan, "el proyecto elegido –presentado por la empresa Renos- no destacaba precisamente entre el resto de proyectos a concurso".

Juan pide que todo el proceso de constitución de la Fundación que gestionará el Centro del Conocimiento "se lleve a cabo con el máximo consenso". También demanda que su puesta en marcha sirva, además de dar apoyo tecnológico a las empresas, para dar alternativas laborales y de formación a los trabajadores autónomos, un sector muy numeroso en Vinaròs y comarca.